

Nueve de estos niños están acogidos en Mollet y Sant Fost

Llegan con retraso los niños saharauis

R. d. T. V.

El colectivo de niños saharauis que tenía prevista su llegada a Catalunya para principios de este mes de julio llegó con 10 días de retraso. Nueve de estos niños son acogidos por familias molletenses y de Sant Fost, quienes ya están haciendo una vida normal por la ciudad.

Estos niños y niñas de 6 a 12 años permanecerán en Mollet hasta finales del mes de agosto, por lo que se les ha preparado una serie de actividades como son la visita a los estudios de CityTV, en Barcelona, la visita al parque de atracciones del Tibidabo, al Museo Abelló, etc, culminando esta



Solidaridad molletense con los niños saharauis

serie de visitas con la fiesta que se les dispensará en Vilanova i la Geltrú, éste domingo 21 de julio, donde todos los niños y niñas saharauis que están acogidos por toda Catalunya,

estarán presentes. Hoy viernes 18, serán recibidos en el Ayuntamiento de Mollet por las autoridades locales.

Otra de las actividades que se han organizado con

motivo de la presencia en Mollet de estos niños, es la exposición fotográfica sobre la supervivencia de este pueblo hermano, ex colonia española, en los campos de Tinduf, en el desierto argelino. Esta exposición se podrá ver en el Centre Cívic Joana Barcala hasta finales del mes de agosto.

Estas acogidas de niños saharauis están organizadas por la Associació Catalana d'Amics del Poble Saharai, y este año es la cuarta edición consecutiva que tienen lugar. Para próximas ediciones, las familias molletenses y de la comarca que deseen acoger algún niño o niña, pueden dirigirse a la delegación que está asociación tiene en Mollet. ●

Gallecs celebra su fiesta

L'Associació de Veïnes i Veïns de Gallecs ha organizado para este fin de semana, 20 y 21 de julio, la octava Festa Major de Gallecs. La fiesta dará comienzo el sábado, 21 a las 7 de la tarde, en la plaza de la Iglesia de Gallecs, con un espectáculo infantil con "Galot Teatre", pasando a los actos nocturnos, en la era de can Carol, a las diez y media, con la actuación de D'Amarok, un grupo de folk mediterráneo y rock sinfónico, para continuar la fiesta con el baile a cargo del

grupo de música "Xarbot" a las 12 de la noche.

El domingo se convierte en el día grande, con una jornada cargada de actos de tipo infantil, deportivo folklórico y musical. Destacan la quinta marcha en mountainbike, o el paseo en carro por los caminos y aiguamolls, a la hora de comer estará preparada la "arrosada de Festa Major", la compra de tickets se puede hacer en el Centre Cultural La Marineta. Además de otros actos, durante este domingo destacan dos actos, a las 7 de la tarde en

los campos de can Blanc, tendrá lugar una exhibición de halcones, anteriormente, al mediodía en la plaza de la iglesia, tendrá lugar la presentación de un nuevo producto natural identificado como "el pa de gallecs",

habiendo degustaciones para todos.

El fin de fiesta será a las ocho y media de la tarde en la plaza de la Iglesia, con un cremat de rom y una cantada de habaneras, a cargo de Blau Mediterrani. ●

SUBMINISTRES TÈCNICS ELECTRÒNICS

MATERIAL ELÉCTRICO, ELECTRÓNICA, INFORMÁTICA

Pioneer Telefonía Libre Canon

Ordenadores



Calidad al precio justo

Nuestra diferencia:
PROFESIONALES A SU SERVICIO

Rambla Nova, 15 - Mollet - Tel. 93 593 06 97 - 93 593 16 06